Atelier Math en Jeans : échanges entre le lycée et l'université

L'atelier Math en Jeans permet à des élèves volontaires de tous niveaux de chercher à résoudre un problème mathématique et de rédiger une solution argumentée en se retrouvant chaque semaine en petits groupes.

Théo Jamin et Ouriel Bloede, doctorants de l'université, les accompagnent dans leur recherche. Après être venus rencontrer les élèves au lycée début décembre, les doctorants ont accueilli l'atelier à l'université de sciences ce mercredi 05/01/2022. Ils ont pu échanger avec chacun des groupes et leur donner des pistes pour franchir des étapes dans la résolution des problèmes.







Après ce temps de recherche active, des travaux universitaires ont été présentés aux élèves par Suzanna Zimmermann, chercheuse et Thibault Cailleux, doctorant.





La journée a aussi permis un échange approfondi sur les parcours post-bac permettant d'accéder à la recherche.



Mme Renault et M. de la Villéon.